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Lampung -- Mengejutkan! Bak dikomandoi tiba-tiba masyarakat Muara Jaya,
Sukadana, Lampung Timur meminta agar legislator PKB Lampung H Noverisman
Subing kembali maju dalam Pileg 2024.

Uniknya, permintaan tersebut tidak hanya diucapkan oleh satu orang, tapi oleh
seluruh peserta yang hadir dalam reses yang digelar Kanjeng –sapaan
akrabnya–, di Muara Jaya, Sukadana, Lampung Timur, Selasa (7/6/2023).

“Anggota DPRD Provinsi Lampung H. Noverisman Subing ini bukan tipe orang
yang rampung lali (Pungli). Tapi sebaliknya, beliau selalu ingat dengan tim
sukses dan pendukungnya disetiap agenda yang digelar di Lampung Timur,” kata
seorang tokoh masyarakat Lampung Timur, Edi Sutono.



Menurut Edi, Kanjeng berbeda dengan politisi pada umumnya, dia (Nover) selalu
dekat dengan warga dan pemilihnya dari dulu sampai sekarang. Kedekatan itu,
lanjutnya, bukan saja pada saat kunjungan ke daerah, tapi juga ia tunjukkan
melaui kepeduliannya.

“Berbagai bentuk program pembangunan sudah Kanjeng perjuangkan untuk
masyarakat dan itu sudah kita rasakan,” ujar Edi.

Selama menjadi anggota DPRD Lampung, tambah dia, anggota Fraksi PKB itu
selalu memberikan pembangunan jalan lingkungan, drainase, sumur bor bahkan
rehab balai desa.

“Karenanya kami berharap berbagai usul saran pembangunan yang telah
disampaikan, kembali dapat diperjuangkan oleh Kanjeng di periode selanjutnya.
Kanjeng harus nyaleg lagi, kami siap dukung,” ujarnya, disambut kata setuju
secara serempak dari peserta yang hadir.

Menanggapi hal tersebut, Wakil Ketua Komisi III DPRD Lampung itu
mengatakan, sesuai tugas dan fungsi anggota DPRD yang salah satunya adalah
fungsi penganggaran, maka dirinya akan berjuang semaksimal mungkin
mengupayakan agar semua usul saran seperti pembangunan jalan lingkungan,
perbaikan drainase, sumur bor dan lainnya bisa dimasukkan dalam APBD
Perubahan tahun 2023 ini atau di APBD murni tahun 2024 mendatang.

“Semua usulan akan saya perjuangkan agar dianggarkan di APBD Perubahan
atau paling tidak di APBD 2024,” kata dia.

Terkait permintaan agar dirinya kembali meju pada Pileg 2024 mendatang,
Kanjeng memohon doa agar diberi kesehatan dan kemudahan, agar kembali bisa
mengikuti kontestasi politik 2024 dan kembali duduk sebagai anggota DPRD
Lampung periode 2024-2019.


